

Une nouvelle période commence chez les CE2 Romeu.

Ca y est : déjà une période de faite ! Avant de partir en vacances, nous avons élu nos délégués. La mairie nous ayant laissé le matériel de vote, nous avons pu faire comme les grands et utiliser l'isoloir, l'urne et nos cartes d'électeur. C'est Clara et Tom qui représenteront notre classe lors des différentes réunions auxquelles ils assisteront.



Toutes nos félicitations à eux.

Pour cette nouvelle période qui nous mènera à Noël, ça ne va pas être de tout repos pour les élèves. En effet, les évaluations trimestrielles vont commencer pour aboutir à la remise des livrets la semaine du 15 au 19 décembre dans la classe.

En parallèle, nous continuons les différents projets amorcés :

- le lundi nous avons accueilli Natalie Farran, assistante d'anglais qui travaille avec nous, elle nous apprend à bien prononcer pour pouvoir faire de petits dialogues en anglais,

- le mardi nous travaillons en ½ groupe en informatique et BCD ce qui est très appréciable (un grand merci à Mmes Denoual et Saada),

- le mercredi nous partageons un créneau avec les CM1 de Mme Rambaud et nous chantons avec Erika Merlier. Nous revisitons les chants du patrimoine enfantin (en canon, à deux voix...),

- et enfin le vendredi nous allons faire du sport au gymnase avec nos camarades de l'autre classe de CE2.

Voilà un emploi du temps bien chargé. A très bientôt.